

## **Meridiam annonce l'ouverture de l'hôpital public Felix Bulnes à Santiago au Chili, son premier établissement de santé en Amérique du Sud, destiné à une population de 1,2 million de personnes**

L'hôpital Felix Bulnes de Santiago du Chili a ouvert ses portes le 18 avril 2020 et a accueilli ses premiers patients. Ce nouvel hôpital ultramoderne offrira des services sanitaires et de santé, des soins d'urgence, des soins ambulatoires, pédiatriques et maternels à une population de 1,2 million de personnes, dans l'une des régions les plus pauvres de Santiago. D'une capacité de 523 lits, et situé sur 4,2 hectares, l'hôpital a été conçu pour être économe en énergie et avec des systèmes et des matériaux respectueux de l'environnement. Il est doté des technologies antisismiques actuelles les plus avancées. La construction de l'hôpital avait débuté en 2015.

Le président chilien Piñera a annoncé que l'ouverture de cet hôpital contribuera directement et à hauteur de 30 % au plan du gouvernement visant à accroître le nombre de lits disponibles dans le pays pour lutter contre la pandémie de coronavirus.

Pour Thierry Déau, PDG de Meridiam : " Nous sommes très fiers de l'ouverture de l'hôpital Felix Bulnes, qui contribuera à accroître les services de santé dans l'une des zones les plus pauvres et les moins bien desservies de Santiago. Le secteur de la santé occupe une place centrale dans notre stratégie car il a un impact direct et positif sur la vie des populations. Grâce à des partenariats public-privé de ce type, les investissements dans les hôpitaux et autres établissements publics de santé bénéficient aux économies locales et au développement social, et permettent d'améliorer l'efficacité des soins de santé".

Ce nouvel hôpital s'inscrit dans la stratégie globale de Meridiam visant à fournir des infrastructures résilientes et à développer des villes durables. Les principaux investissements de Meridiam dans le secteur de la santé comprennent sept hôpitaux (Turquie, Chili et France), ainsi que plus de 55 établissements du système LIFT au Royaume-Uni pour la médecine de ville. Ces établissements, d'une capacité totale de plus de 8 000 lits, desservent 20 millions de personnes. Ils représentent pour Meridiam un investissement total de 400 millions d'euros.

Le Chili dispose d'un système de santé solide et performant, l'un des meilleurs d'Amérique du Sud. Organisé au niveau régional, ce système est unique en Amérique du Sud. Le Chili consacre aujourd'hui 7,9 points de PIB à la santé, soit de loin le niveau le plus élevé d'Amérique du Sud.

### *À propos de Meridiam*

*Meridiam a été fondée en 2005 par Thierry Déau, avec la conviction que l'alignement des intérêts des secteurs public et privé peut apporter des solutions aux besoins essentiels de la collectivité. Meridiam est une société à mission, au sens de la loi française, spécialisée dans le développement, le financement et la gestion à long terme d'infrastructures publiques durables dans trois secteurs d'activités : la mobilité des biens et des personnes, la transition énergétique et l'environnement, et les infrastructures sociales. Meridiam gère actuellement 8 milliards de dollars d'actifs, et plus de 80 projets à ce jour. Meridiam est certifiée ISO 9001 : 2015, ISO 26000 « Advanced » par VigeoEiris et a développé sa propre méthodologie en matière d'ESG (critères environnementaux, sociaux et de gouvernance) et d'impact basée sur les Objectifs de Développement Durable de l'ONU (ODD ou SDG).*

[www.meridiam.com](http://www.meridiam.com)  [Meridiam](#)  [Meridiam](#)

### Contact

---

Antoine Lenoir : +33 6 07 50 75 85 - [a.lenoir@meridiam.com](mailto:a.lenoir@meridiam.com)